

Faiz - Suyono Sudah Persiapan Pelantikan, Segera Wujudkan Visi Misi Membangun Batang

Lutfi Adam - BATANG.JURNALIS.ID

Feb 7, 2025 - 21:40



BATANG - Pemerintah pusat telah menetapkan bahwa pelantikan kepala daerah hasil Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024 akan dilaksanakan pada 20 Februari 2025.

Jadwal ini mundur dari rencana awal, yang sebelumnya dijadwalkan pada 6

Februari 2025.

Sejumlah Kepala Daerah terpilih pun telah melakukan berbagai persiapan pelaksanaan pelantikan, termasuk Bupati dan Wakil Bupati terpilih Kabupaten Batang, M. Faiz Kurniawan - Suyono yang mulai dari dari pengukuran baju, mengecek rumah dinas hingga menyiapkan proses transisi.

"Untuk saat ini saya masih bolak-balik Jakarta - Batang, untuk persiapannya sendiri sudah ukur baju, sudah pernah ke rumah dinas, dan persiapan-persiapan administrasi lainnya sambil menyiapkan proses transisi," tutur Faiz Kurniawan, Jumat (7/2/2025).

Meski sudah diumumkan secara resmi oleh Mendagri terkait pelaksanaan pelantikan, Faiz mengatakan pihaknya belum menerima undangan resmi pelantikan.

"Sampai sekarang belum ada undangan resmi pelantikan mbak, untuk lokasinya setahu saya masih di Jakarta," ujarnya.

Faiz turut mengungkapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah mempercayakan kepemimpinan kepada dirinya dan Suyono.

"Kami akan menjalankan amanah ini dengan penuh tanggung jawab dan mengajak seluruh masyarakat untuk bersatu kembali membangun Kabupaten Batang," ujarnya.

Hal yang sama pun juga dilakukan Wakil Bupati Terpilih, Suyono yang telah melakukan berbagai persiapan pelantikan termasuk mengecek rumah dinas yang pernah ditinggalinya pada dua tahun lalu.

Suyono pun teringat baju yang ia tinggal, seolah menjadi sinyal bahwa ia akan kembali lagi.

"Kembali ke rumah dinas yang dua tahun lalu pernah saya tinggali, saya jadi teringat ada baju yang masih tertinggal saat itu, dan Alhamdulillah diberikan amanah untuk kembali," tuturnya saat ditemui beberapa waktu lalu.

Suyono mengungkapkan rasa syukurnya atas pelaksanaan Pilkada Kabupaten Batang yang berlangsung damai tanpa konflik.

"Saya berterima kasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi dalam menentukan arah pembangunan Kabupaten Batang," ujarnya.

Ia juga menekankan pentingnya melanjutkan program-program yang telah dirintis bersama Wihaji, terutama dengan hadirnya kawasan industri yang harus dioptimalkan.

"Ini akan menambah retribusi pajak daerah dari sisi bangunan gedung dan tanah," tambahnya.

Suyono juga menegaskan komitmennya bersama Bupati Terpilih M.Faiz Kurniawan untuk mengoptimalkan visi dan misi yang telah dijanjikan saat kampanye.

"Prioritas kami adalah sosial dan kesehatan, termasuk berobat gratis untuk warga Kabupaten Batang yang belum tercover BPJS dengan hanya menunjukkan KTP Kabupaten Batang.

Kemudian pada tahun 2026, juga ada program seragam gratis untuk siswa SD dan SMP serta peningkatan insentif bagi guru madrasah diniyah," jelasnya.

Suyono juga berpesan usai kontestasi pilkada ini semua pihak bisa kembali bersatu membangun Kabupaten Batang.

"Mari bersama kembali bekerja, bersatu untuk bersama sama membangun Kabupaten Batang lebih baik lagi, kami juga akan bekerja sesuai dengan visi misi,"

Paman Adam